
Die Hospize erfüllen eine wichtige Aufgabe für Menschen, die schwer und unheilbar krank sind 

und deren Angehörige. Es gibt unterschiedliche Formen (stationär/ambulant) der Unterbringung. 

Unterschiedliche Träger in Halle halten Hospize vor bzw. sind in diesem Bereich tätig. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Welche konkreten Angebote im Hospiz-Bereich gibt es in der Stadt Halle? Welche 

finanzielle Unterstützung erhalten die einzelnen Träger von der Stadt Halle? 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung insgesamt die Versorgung mit Hospiz-Plätzen in der 

Stadt ein (aufgeteilt in stationär/ambulant)? Sieht die Stadtverwaltung in den einzelnen 

Bereichen die Notwendigkeit zur Ausweitung der Angebote? 

3. Welche Angebote stehen ganz konkret für  

a. Erwachsene und 

b. Kinder 

zur Verfügung? Sieht die Stadtverwaltung in den einzelnen Bereichen die Notwendigkeit 

zur Ausweitung der Angebote (aufgeteilt in stationär/ambulant)? 

4. Inwieweit ist bei einem Ausbau der Angebotsstruktur die Zusammenarbeit mit dem 

angrenzenden Saalekreis denkbar? Welche konkreten Möglichkeiten der 

Zusammenarbeit kann es auf welchen Ebenen geben? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


